

Fuente: El Sol de la Laguna

Fecha: 11 de julio de 2011

Título: Promueve el ISSSTE consumo de leche materna

Link: <http://www.oem.com.mx/noticiasdelsoldelalaguna/notas/n2141768.htm>

Promueve el ISSSTE consumo de leche materna

Noticias de El Sol de la Laguna

11 de julio de 2011

Torreón, Coahuila.- Con el propósito de generar un ahorro a las instituciones de Salud Pública, a nivel nacional se refuerza el programa de Hospital Amigo del Niño y de la Madre, donde se fomenta el consumo de la leche materna como principal alimento para el neonato y hasta los primeros seis meses de vida y dejar de consumir gradualmente, la leche de fórmula con lo cual se garantiza el mejor desarrollo de la salud de bebé.

Raúl Mendoza Morquecho, director médico del Hospital "Francisco Galindo Chávez" del Instituto de Seguridad Social al servicio de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) Torreón, comentó que actualmente, las instituciones de salud han regresado a la política que se creó durante la administración de Ernesto Zedillo como presidente de la República, con la promoción y uso de la leche materna.

México cuenta con una población que padece altos niveles de obesidad y Coahuila se ubica como primer lugar a nivel nacional. Señaló que estudios recientes indican que los niños que no tuvieron ni suficiente materna y se les dio sustituto de leche, son más propensos a la obesidad.

Desde hace tres meses, el sector público recertifica a los hospitales Amigos del Niño y de la Madre, lactancia materna exclusiva como una de las medidas contra la obesidad infantil así como el apego del vínculo familiar.

Reconoció que la escasez de medicamentos es un problema serio que existe en el sector público desde siempre, ya que las necesidades de los derechohabientes rebasan las expectativas del presupuesto que año con año genera el Congreso de la Unión para las instituciones de salud.

"Pero que en un momento ésa escasez ponga en riesgo la vida del paciente, no ha ocurrido por que no lo hemos permitido, yo creo que toda autoridad de cualquier clínica u hospital del sector público estamos listos para brindar la atención necesaria durante una urgencia" dijo el director del hospital del ISSSTE.

Dijo que actualmente el ISSSTE, cuenta con un surtimiento del 86 por ciento en cuanto al número de medicamentos por clave y un 92 por ciento del surtimiento de las claves.